

たいよう

市貝中学校

第1学年だより 第9号

令和3年10月28日発行

1年生にとって初めての文化祭が行われました。生徒会やクラスの学級委員を中心として学年全員の力で立派に成功させることができたと思います。

「ボディーパーカッションコンクール」では、どのクラスも一丸となって練習し、1年生らしい元気で、息の合ったボディパになりました。発表の部では、先輩の少年の主張や英語スピーチの他に学校音楽祭中央祭に出場した吹奏楽部のすばらしい演奏を聞くことができました。イベントの部でも先輩たちとともに大いに楽しむなど、中学校の文化祭を係の活動や準備にまじめに取り組みながら、十分に味わうことができたと思います。1年生もさらに一步成長できたようです。

11月の重点目標

- 学習習慣を身につけ、学力を向上させよう。
- 健康管理をしっかりとしよう。～感染症予防～

11月の下校時刻

16:45 部活終了
17:00 下校完了

11月の行事予定

1 (月)	文化祭振替休日 県駅伝試走	1 7 (水)	特別短縮日課(木曜日日課)
2 (火)	下校完了時刻17:00 サカサ変更 水1・2・3・月6・火5・6		職員研修 清掃・部活動なし
3 (水)	文化の日 PTA教養委員会研修会 郡市バレーボール大会 少年野球協会芳賀郡市大会	1 8 (木)	水曜日日課 部活動あり 朝会(表彰・講話)リモート 家庭学習強調週間～12/1(水)
4 (木)	第3回全校漢字テスト 二者面談開始短縮日課 ～11日 集金①	1 9 (金)	委員会活動
5 (金)	スクールカウンセラー来校 集金② 漢字検定16:40～	2 2 (月)	テスト前部活動なし
6 (土)	郡市バレーボール大会 少年野球協会芳賀郡市大会 県駅伝大会(那須野が原公園)	2 3 (火)	勤労感謝の日
7 (日)	郡市卓球研修大会	2 4 (水)	期末テスト①(英, 音美, 国, 13, 14) お茶うがい開始(～2月)
1 0 (水)	スクールカウンセラー来校 2年生足尾植林	2 5 (木)	期末テスト② スクールカウンセラー来校 (数, 技家, 理, 20, 28, 29)
1 2 (金)	スクールカウンセラー来校	2 6 (金)	期末テスト③ いじめ防止サミット
1 4 (日)	とちぎ教育振興大会 郡市卓球研修大会	1 2 /	生徒会役員選挙立会演説会
1 5 (月)	職員研修(生徒下校13:20) 給食費振替日	2 (木)	役員投票
1 6 (火)	1年6校時農園活動 環境衛生検査 安全点検 芳賀郡市教育祭	4 (土)	関東中学校駅伝大会(～5日) (那須野が原公園)

今月の目標は「学習習慣を身につけ、学力を向上させる」！！

中学生としてしっかりと身に付けさせたいのが、「学習習慣」です。「勉強するのは今でしょ！」という思いは、保護者の皆様に共通することではないでしょうか。何か目標を設定したとき、目標をかなえるためには学力が要求されることが多いのは間違いありません。いろいろとやるべきことはあるのですが、「勉強をやらない」というのでは本末転倒です。中学生にとって一番大切なことは、真剣に学ぶということです。1学年では、各クラスで家庭学習を課題とし、毎日担任がチェックしています。ご家庭でも、しっかりと学習に取り組んでいるか、どうか時々確認してください。ご協力をお願いします。

期末テストは今月24～26日です。計画的に勉強に取り組み、テスト範囲の復習をやり残すことのないようにしてテストに臨めるよう、ご家庭でもアドバイスをお願いします。

文化祭大成功!!

学校全体で協力しながら一生懸命に準備して、楽しい文化祭となりました。1年生のボディーパーカッションも、練習を始めた頃は不安でいっぱいでしたが、朝、昼休み、放課後と日々の練習にしっかり取り組んだ成果が出て、どのクラスも気持ちの込もったすばらしい演奏を響かせることができました。



最優秀賞 1組



優秀賞 2組



優秀賞 3組



英語スピーチ

二者懇談お世話になります

2日(火)～12日(金)の予定で、二者懇談を行います。お忙しい中とは思いますが、学校やご家庭での様子、うまくいっていることや困っていることなどについて話し合えればと考えています。担任より計画表が配布されていると思いますので、日時等の確認をよろしくお願いいたします。

風邪に注意!

欠席が少ない1年生ですが、毎年この時期は、風邪やノロウイルスによる欠席が目立ち始めるようになります。今年は新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザも流行するという予測も出ています。感染しないためには、なんと言っても予防が大切です。うがい・手洗い・換気と服での体温調節等のできることをしっかりとて体調を崩すことのないように、ご家庭でも健康管理に気をつけていただきたいと思います。また、12月には、とちぎ海浜自然の家利用学習も控えております。インフルエンザのワクチン接種も行っていたらと、有り難いです。

文化祭フォトグラフ

